

24Jam

Kodim Magelang Ikut Berpartisipasi Dalam Open Turnamen Bola Voli Bupati Magelang Cup

Agung widodo - MAGELANG.24JAM.CO.ID

Jul 27, 2024 - 09:19



(Foto Dokumen): Tim Bola Voli Kodim 0705/ Magelang Saat Foto Bersama Dalam Rangka Kejuaraan Turnamen Bola Voli Bupati Magelang Cup Tahun 2024 di Lapangan Danurejo Kecamatan Mertoyudan

MAGELANG - Sebanyak 32 tim bola voli dari Instansi dan OPD di wilayah Kabupaten Magelang berlomba- lomba mengikuti Turnamen Bola Voli Bupati Cup tahun 2024 yang digelar di Lapangan Bola Voli Danurejo Jl Japunan- Glagah, KM 01, Japunan Kecamatan Mertoyudan, (26/07) Jum'at malam.



Salah satu tim bola voli Kodim 0705/ Magelang besutan Lettu Inf Aris Widodo, A.Md, ikut serta meramaikan turnamen yang diselenggarakan oleh Pemerintah Kabupaten Magelang yang berlokasi di Lapangan bola Voli Danurejo Kecamatan Mertoyudan.

Dalam pelaksanaan tersebut tim bola voli Kodim 0705/Magelang dalam babak penyisihan grup bertemu dengan tim BPD Jateng yang notabene tim yang menjadi favorit sebagai juara.Pada pertandingan berikutnya mempertemukan tim Bank Mandiri bertemu dengan tim Pengadilan Mungkid.

Kasdim 0705/ Magelang Mayor Inf Joko Nugroho dalam kesempatan memberikan semangat dan motivasi kepada tim kodim Magelang, untuk menampilkan permainan terbaik dan selalu menjunjung sportivitas dalam bermain.Tampilkan permainan semaksimal mungkin, dengan adanya turnamen Bupati Magelang Cup ini dapat digunakan untuk mengasah kemampuan mental bertanding tim Kodim Magelang di event- event turnamen selanjutnya," ungkap Kasdim.



" Dengan rutinitas latihan dan kontinuitas turnamen seperti ini, tidak menutup kemungkinan akan tercetak pemain -pemain voli Kodim Magelang yang dapat membanggakan satuan," tambah Mayor Inf Joko Nugroho.

Turnamen bola voli Bupati Magelang Cup tahun 2024 ini, selain dapat memupuk sinergitas antar instansi pemerintah dan OPD juga dapat mengajarkan kita banyak hal, tidak hanya kekuatan fisik saja namun cara tehnik, skill maupun strategi dan kekompakan perlu ditonjolkan.



Pada pelaksanaan kali ini, yang kita petik sebuah nilai Kekompakan dan kebersamaan sebuah tim yang menjadikan sarana persatuan, persaudaraan dengan tujuan sama - sama meningkatkan prestasi olahraga sikulit bundar yang dapat menghibur penonton.



Dalam pertandingan kali ini suporter Kodim Magelang sangat antusias dalam memberikan semangat kepada tim kodim 0705/ Magelang. Saat pertandingan bola Voli Bupati Magelang Cup tahun 2024 berlangsung tertib dan aman.

Redaktur: Sertu Gunawan